



KjG Bundesstelle · Postfach 32 05 11 · 40420 Düsseldorf

An die
Redaktion

KjG-Pressemitteilung #03 19

Düsseldorf 08.06.2019

Bundesleitung der Katholischen jungen Gemeinde (KjG):

Jetzt wird es LautStark!, Nestlé-Boycott ist in Sicht und die KjG strebt die Umsetzung der Geschlechtergerechtigkeit in ihren Strukturen an.

Wenn die KjGler*innen sich vom 12.06. bis 16.06. zur Bundeskonferenz treffen, werden sie basisdemokratisch den weiteren Weg der KjG bestimmen. Es liegen aus den Diözesen und von der Bundesleitung unter anderem Anträge zu den Themen „Alle Geschlechter in die Strukturen der KjG aufnehmen“, „Nachhaltigkeit fördern - Nestlé boykottieren“, „Partizipation und Teilhabe von Kindern und Jugendlichen“ vor.

Die KjG will Menschen aller Geschlechter voll und ganz in ihre Strukturen integrieren „Der Bundesverband bietet einen entsprechenden Organisationsrahmen, in dem Menschen aller Geschlechter gut miteinander arbeiten können“, heißt es im Antrag der Bundesleitung „Umsetzung der Satzungsänderung: Geschlechtervielfalt in den Strukturen der KjG“. Bei erfolgter Veränderung der Bundessatzung werden mit der Bundeskonferenz 2020 alle neu entstandenen Stellen für diverse Personen in den (Sach-)Ausschüssen erstmalig gewählt.

„Nestlé boykottieren!“ fordert der Diözesanverband Essen in seinem Antrag. Die Begründung: „Die Arbeitsweise und Handlungen dieser Firma lassen sich unserer Meinung nach nicht mit Nachhaltigkeit sowie den Grundlagen und Zielen der KjG vereinbaren.“ Die Liste der Vorwürfe ist lang: Es geht um den Plastikmüll, den die Kaffeekapseln der Nestlé-Marke Nespresso verursachen. Um das Palmöl, das für die Herstellung der Kitkat-Riegel verwendet wird – und dem nach Ansicht von Umweltschützern*innen große Flächen Regenwald zum Opfer fallen. Vor allem aber geht es den Kritiker*innen um die umstrittene Wasserpolitik des Konzerns.

Herausgeberin:

Bundesleitung der
Katholischen jungen
Gemeinde (KjG)

Redaktion:

Babette Braun

Durchwahl:

02 11 . 98 46 14-21

E-Mail:

babette.braun@kjg.de

Zur freien Verwertung durch
Redaktionen von Presse, Funk,
Fernsehen, Online-Angeboten

**Bundesstelle der
Katholischen jungen Gemeinde e.V.**

Carl-Mosterts-Platz 1 . 40477 Düsseldorf
Postfach 32 05 11 . 40420 Düsseldorf

Telefon: 02 11 . 98 46 14 - 0
Telefax: 02 11 . 98 46 14 - 29

E-Mail: bundesstelle@kjg.de
Internet: www.kjg.de

„LautStark!“ heißt ein Projekt, welches die Bundesleitung starten möchte. Ab sofort soll es bis 2021 darum gehen, Partizipation und Teilhabe von Kindern und Jugendlichen im Verband zu fördern. Es geht darum, aus der Sicht von und für Kinder und Jugendliche zu agieren und 2021 mit einem politischen Kinder- und Jugendgipfel ihren Interessen eine öffentliche Plattform zu bieten.

Wahlen auf der Bundeskonferenz

Am Samstag werden zudem viele Delegationen, Sachausschüsse etc. neu besetzt. Aus der dreiköpfigen Bundesleitung stellt sich Rebekka Biesenbach nach ihrer ersten Amtszeit erneut zur Wahl.

Für Interviewanfragen steht die Bundesleitung gerne zur Verfügung.

(315 Wörter) (2273 Zeichen)

Hinweise an die Redaktion:

Die Bundeskonferenz ist das höchste beschlussfassende Gremium der Katholischen jungen Gemeinde (KjG). 90 Delegierte aus 24 Diözesanverbänden der KjG vertreten dort die Mitglieder des katholischen Jugendverbandes. Die Bundeskonferenz berät und entscheidet über die Grundlinien politischer Interessensvertretung und über die bundesweiten Aktionen und Projekte der KjG. Die KjG bietet Kindern und Jugendlichen ein engagiertes Forum, in dem sie ihre Interessen in Kirche, Politik und Gesellschaft einbringen und vertreten können.

Die Bundeskonferenz der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) wird gefördert vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

Auf unserer Homepage finden Sie weitere Beschlüsse, Stellungnahmen und Informationen der KjG. Bildmaterial von der Bundeskonferenz in druckfähiger Auflösung finden Sie unter <https://kjg.de/die-kjg/bundesverband/bundeskonferenz/>. Aktuelle Berichterstattung und News von der Bundeskonferenz finden Sie auch auf unseren Social Media Kanälen [Facebook](#), [Twitter](#) und [Instagram](#).

Mehr zur KjG unter www.kjg.de.

Mit freundlichen Grüßen



Babette Braun
Referentin für Externe Kommunikation
KjG Bundesstelle

Herausgeberin:
Bundesleitung der
Katholischen jungen
Gemeinde (KjG)

Redaktion:
Babette Braun

Durchwahl:
02 11 . 98 46 14-21

E-Mail:
babette.braun@kjg.de

Zur freien Verwertung durch
Redaktionen von Presse, Funk,
Fernsehen, Online-Angeboten



Mission Statement der Katholischen jungen Gemeinde

Die Katholische junge Gemeinde (KjG) ist ein Kinder- und Jugendverband, in dem junge Menschen bei gemeinsamen Aktivitäten christliche Werte leben, lernen sich eine eigene Meinung zu bilden sowie soziale und politische Verantwortung zu übernehmen.

Wir geben Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen Raum, einander zu begegnen, Spaß zu haben, sich weiter zu entwickeln und eigene Zugänge zum Glauben zu finden.

In unserem Verband machen wir uns stark für Demokratie, Solidarität und Gerechtigkeit, auch in Kirche und Gesellschaft.

* Mit dem „Gender Gap“ in Form eines Sternchens* möchten wir auf alle Menschen jenseits der Zweigeschlechtlichkeit hinweisen und denen gerecht werden, die sich nicht in die Geschlechterkategorien „weiblich“ und „männlich“ einordnen können oder wollen. Der zugrundeliegende Beschluss [„Geschlechtervielfalt in Rede, Schrift und Bild“ ist auf der Website der KjG einsehbar.](#)